

DJK Marktsteinach

Vereinsausflug

Ziel des diesjährigen Ausflugs war Mannheim. Eine lustige Stadtrundfahrt brachte uns die Geschichte der Stadt näher und viele schöne Ecken von Mannheim konnten wir erkunden.

Durch die Gassen Heidelbergs entdeckten wir die Schönheit der kurpfälzischen Kirchen, der Altstadtplätze, der ältesten Universität Deutschlands und die Alte Brücke. Das Heidelberger Schloss mit hervorragenden Aussicht auf Stadt und Fluss war einen Besuch wert.

Der Dom, eine Moschee und viele interessante Gebäude hat Speyer zu bieten. Bevor wir die Heimreise antragen war noch eine Schifffahrt auf dem Neckar mit male-
rischen Burgen an den Hängen des Neckars angesagt. Ein flexibler, für Alles offener Busfahrer sorgte für einen gelungen Ausflug und zufriedene Kurzurlauber.



